

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成

すみよい学校プロジェクト

校長 藤田 康伸

山口県の「新型コロナウイルス感染症集中対策」を受け、5・6月の行事の延期や中止等の対応をしてまいりました。保護者の皆様には、急な変更においてもご理解ご協力をいただき、感謝いたしております。

<あいさつ活動や見守り>

さて、そうした中、地域や保護者の皆様の温かい見守りや応援が、子どもたちを元気づけてくださっていますが、その気持ちは子どもにもしっかり伝わっているようです。

道徳の授業で感謝を伝えたい人として、毎朝、校門の前で「あいさつ活動と見守り」をされている梅田さんを選び、心のこもった手作りカードを渡した子どもがいました。私は、受け取ったことを嬉しそうに話してくださる梅田さんの話を聞きながら、素直な子どもの思いを感じ、大変温かい気持ちになりました。

また、月1回、神原中学校の生徒が、朝のあいさつ運動に来てくれています。あいさつの和が広がると同時に、子どもたちにとって中学校の自分の姿も想像でき、よい経験となっています。

<心も体も元気に、ふわふわ言葉>

最後に、「ふわふわ言葉ウイーク」の開催がありました。聞いてうれしかった言葉、気持ちよかった言葉等を生活の中でちょっと意識して過ごすことで、さわやかで気持ちよい生活が送れます。

今後も地域や育友会、中学校とも連携してすみよい学校、すみよい地域となるよう、取組を進めてまいりたいと考えております。

※ふわふわ言葉の木の結果は、見初小ホームページで！



地域の方の見守り



中学生のあいさつ活動



ひろがれ ふわふわことば

進取 勇作
校訓 質実剛健
(昭和5年制定)
醇風美俗

- ☆ だまってすみずみまで掃除をしよう！
- ☆ 一人ひとりがふわふわ言葉を使おう
- ☆ 自分から元気にあいさつをしよう

◎ 見初っ子宣言 ◎
みんなで思い合い、
めざせ笑顔100%
いじめ0%